



COMUNICADO DE PRENSA

> Marzo 26 2010

No.511

Asamblea

General

de

BANCÓLDEX, SOLIDEZ PARA EL SECTOR EMPRESARIAL

- Bancóldex promueve industria de fondos de capital privado.
- Programa Bancóldex Capital.
- Bancóldex impulsa transformación productiva de empresas colombianas.
- Programa Contra-Cíclico.

✓ omo herramienta de apoyo financiero del Gobierno Nacional, Bancóldex participó activamente durante 2009 en varios frentes: El Plan Sectorial del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo que impulsa y promueve la transformación productiva de las empresas colombianas través distintos а de mecanismos de financiación y en la creación e implementación de líneas de apoyo para el Programa Contra-Cíclico, promovido por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público y el MCIT.

"Para favorecer el fortalecimiento empresarial e impulsar la transformación productiva, estructuramos e implementamos mecanismos para promover la industria de fondos de capital privado con la participación en ellos como inversionista.



Así mismo, diseñamos un programa de apoyo no financiero para esta industria, clave de difusión, promoción y articulación de distintos actores que permitan en el corto y mediano plazo imprimir gran dinámica a la misma", dijo el presidente de **Bancóldex**, Gustavo Ardila Latiff ante la Asamblea General de accionistas.

En febrero de 2009 se presentó el Programa **Bancóldex** Capital, como parte del plan estratégico del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, uno de los pilares de financiación de su política de emprendimiento. El programa ofrece nuevas alternativas de financiación a empresas y facilita el desarrollo de la industria de fondos de capital privado y emprendedor en Colombia.

Así mismo, según el presidente de **Bancóldex**, "con la creación de líneas de apoyo para el Programa Contra-Cíclico -a través del cual desembolsamos el año anterior cerca de \$1.3 billones para dinamizar la economía- irrigamos recursos a las zonas de frontera, con la extensión de los cupos especiales asignados a los exportadores colombianos a un mercado tan importante, pero a su vez tan complejo y sensible, como el venezolano". De manera complementaria, el Banco sirvió de mecanismo para entregar recursos a Segurexpo que atendieron las coberturas de insolvencia por el no pago de exportaciones a Venezuela.

"Este entorno de incertidumbre y crisis confirmó a **Bancóldex** como una herramienta idónea y efectiva en la mitigación de los impactos adversos. En el 2009 se obtuvieron los resultados misionales y financieros esperados con una activa participación sobre el desenvolvimiento y apoyo al sector empresarial. Los desembolsos tanto en moneda local como extranjera estuvieron acordes con las expectativas programadas, aún cuando se registró una reducción en el ritmo de crecimiento en el segundo semestre", sostuvo Ardila Latiff.

Dentro de los resultados obtenidos, destacó la contribución a la modernización del aparato productivo centrado en las Mipymes (57 por ciento de los recursos) y el avance en la cobertura regional con 631 municipios.

En servicios no financieros, son destacables los ciclos académicos en los programas de formación empresarial. **Bancóldex** capacitó 11.524 empresarios en 37 ciudades.



De otra parte, suministrar a través de las Instituciones Microfinancieras un seguro de bajo costo que reduzca la vulnerabilidad social del microempresario y de su familia, ha sido posible por la gran receptividad que ha tenido el programa de Microseguros Futurex- Vida y Daños dirigido a la población micro empresarial de bajos recursos.

De acuerdo con Ardila Latiff, "en el ámbito interno hemos continuado con una política de consolidación de la eficiencia organizacional. La certificación de los procesos en las normas pública y privada, el avance en la implementación de la nueva plataforma tecnológica, la consolidación del sistema de control interno y el fortalecimiento del capital humano, hacen de **Bancóldex** una organización más moderna y mejor perfilada para asumir los retos presentes y futuros de cara al cumplimiento de nuestra misión".

